

ニュース  
全国町村監査委員協議会  
会長感謝状贈呈



全国町村監査委員協議会副会長として町村監査の充実強化と協議会の発展に貢献したことにより、朝日満夫の町代表監査委員に、全国町村監査委員協議会会長から感謝状が贈呈されました。

お知らせ  
地域おこし協力隊員が  
新たに着任しました！

本川地区に地域おこし協力隊員が新規1名加わりました。皆様のご支援をお願いいたします。

▼地域おこし協力隊（本川）  
○氏名：島崎 尚美  
(しまざき なおみ)



○自己紹介

出身は東京の田舎で日野という町です。元々自然が好きで、いろいろなところで住んでみましたが、ここ本川地区はとびきり山の中で、川はとびきり美しく、冬はとても厳しいと聞きました。

温かく、面白く、子供のよりに遊び、本気になっている方々に出会ったこと、動物等の命をもらって食べているんだということを実感しました。静かな場所だと思っていたら、朝は沢山の鳥の声、夜は獣の声や、虫、フクロウや川の音や車の音などで全然静かではなかったことなど、人々が自然と共に生きることを感じられて、とてもワクワクし、色々なことを知っていきたくて思いました。微力ですが、地元の方々のお手伝いを通して、いの町の良さを広めていけるよう歩んでいきますので、よろしく願います。

ニュース  
第14回「いの町 太陽が  
育む森」交流活動

太陽石油(株)と町が締結した協働の森づくり事業。パートナーズ協定に基づき、4月20日、清水程野地区にある「いの町 太陽が育む森」交流の森及び「グリーン・パークほどの」森林生態学習館とその周辺において、太陽石油(株)関係者の皆さん、高知中央森林組合、県及び町の職員、約80名が参加して交流活動を行いました。

午前中は、間伐作業を行いました。皆さん汗を流しながら一生懸命手鋸を挽いていました。「なかなか伐り倒せなくて疲れた」という声もありましたが、無事伐り倒せた後には皆さんの顔に笑顔が溢れていました。

昼食は、毎年好評の吾北地区農漁村女性グループ研究会による、地元の山菜をふんだんに使った料理をいただきました。

午後からは、林野庁四国森林管理局による森林教室や薪割り体験、トレッキング、バウムクーヘン作り、そして植樹作業を行いました。皆さん、日頃なかなか体験

することのない森林の中での様々な体験や、木々とのふれあいを通して、新緑の程野を満喫されたのではないのでしょうか。



JA全農こうち指定 **命** の鍵を握っているのは**シロアリ**です。 **白蟻被害を巣から断つ!!** **有料広告**

もしかして...**シロアリ!** シロアリは黒アリとは生態や体型もまったく違います。

シロアリは社会性昆虫です。見かけると必ず近くに「巣」が存在し女王が次々と産卵をしています。「巣」は大きいもので数百万匹にも及ぶ場合があります。

なぜ、バイト工法はシロアリの駆除には最適なのか? バイト工法はシロアリの習性を利用し、これまでの工法では難しかった「巣」の駆除が可能となりました。シロアリの駆除や予防は家の構造及び建築工法により様々な施工方法があります。弊社では現地調査をして最適な施工法をお勧めいたします。

ホームページ 友清白蟻 **クリック!!** 検索

株式会社**友清白蟻** ■高知支店 高知市前里70番地3 TEL088-824-1501 FAX088-822-0733